



Gibt ein gutes Bild ab: Das neue Firmengebäude in der Widenmatt und die grosszügig konzipierte Halle mit den Hochregalen.

## Neubau: Grosser Tag für die Urfer-Müpro AG

Raus aus der Wohnzone, rein ins Industriegebiet! In der Beinwiler Widenmatt hat der seit bald 50 Jahren in Beinwil am See ansässige Befestigungstechnikspezialist Urfer-Müpro AG (eine der Nummern 2 in der Schweiz) einen grosszügigen und modernen Neubau bezogen.

(tmo.) – Nach rund zwei Jahren Bauzeit konnte der neue und grosszügige Firmensitz im August bezogen werden. Das Aufschnaufen und die Erleichterung bei Inhaber und Geschäftsführer Marcel Urfer ist gross. «Heute ist ein grosser Tag, der den Start in eine neue industrielle Ära einläutet und auch gleichzeitig den Abschluss einer langen, limitierten Entwicklungsphase bedeutet», wie er anlässlich der offiziellen Eröffnung Ende Oktober sagte. Das neue Betriebsgebäude ermöglicht optimiertere Arbeitsprozesse und effizientere Lagerbewirtschaftungen.



Marcel Urfer (r.) mit Besuchern bei der Shuttle-Anlage.

Der Neubau ist in die Halle mit Anlieferung, Spedition, Lager, Werkstatt, Schlosserei und Montage sowie den Bürotrakt mit Empfang, Administration und Verkauf unterteilt. Für einen Wow-Effekt auf dem Besichtigungsrundgang sorgte unter anderem der flexible Raum für interne Schulungen, Vorführungen für Kunden etc. Weitsicht offenbart der Wohlbereich auf der Dachterrasse mit freiem Blick auf Hallwilersee und die Innerschweizer Bergwelt. Zurück in der Halle faszinieren die Palettengestelle und die vollelektronische und computergesteuerte Shuttle-Anlage für die Lagerung und Kommissionierung der Artikel. Insgesamt 12000 sind im System erfasst, aktuell sind rund 4000 am Lager. Das Erfolgsrezept des Beinwiler Unternehmens ist schnell erzählt. Knackpunkt sei die Beratung, wie Marcel Urfer sagt. Die individuellen und kundenspezifischen Produkte verbunden mit der entsprechenden Beratung unterscheiden das Beinwiler Unternehmen vom Onlinehandel und von der ausländischen Konkurrenz.